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DISCURSO 

SR. ELIA SANTONIO SACA 

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 

PROYECTO “AGUA PARA MI ESCUELA”, TUTULTEPEQUE,  

JUEVES 7 JUNIO DE 2007 

 
 

ES MUY SIGNIFICATIVO PRESIDIR ESTE EVENTO DE BENEFICIO PARA 

CIENTOS DE ESCOLARES DE LA ZONA, PRECISAMENTE EN ESTA SEMANA EN 

QUE COMENZAMOS NUESTRO CUARTO AÑO DE GOBIERNO CON SENTIDO 

HUMANO. 

 

ME DA GUSTO ADEMÁS, PORQUE SE TRATA DE UN PROYECTO QUE SURGE 

COMO RESULTADO DE LA RESPONSABILIDAD SOCIAL DE UNA EMPRESA, EN 

ESTE CASO INDUSTRIAS LA CONSTANCIA, CON APOYO DE COCA COLA 

INTERAMERICAN. 

 

EL CENTRO ESCOLAR CANTÓN TUTULTEPEQUE, SE HA CONVERTIDO 

GRACIAS AL APOYO DE ESTAS EMPRESAS, EN UN MODELO QUE CUENTA 

CON EXCELENTES CONDICIONES DE INFRAESTRUCTURA Y EQUIPAMIENTO, A 

LO QUE YA SE SUMA ESTE PROYECTO QUE HOY INAUGURAMOS, QUE 

PERMITE DE  ABASTECER DE AGUA POTABLE E HIGIÉNICOS, SERVICIOS 

SANITARIOS A LA POBLACIÓN ESCOLAR. 

 

LA INSTALACIÓN DE AGUA POTABLE EN ESTE CENTRO ESCOLAR, TIENE UN 

SIGNIFICADO ESPECIAL PARA LOS ALUMNOS, QUE SE VEÍAN OBLIGADOS A 
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INVERTIR PARTE DE SU VALIOSO TIEMPO DE ESTUDIOS PARA COLABORAR 

CON TAREAS DE ABASTECER  DE AGUA PARA SU ESCUELA. 

 

HOY ESTE PANORAMA HA CAMBIADO, PORQUE GRACIAS AL PROYECTO 

“AGUA PARA MI ESCUELA” DE INDUSTRIAS LA CONSTANCIA, CON AYUDA DE 

COCA COLA, Y QUE CONTÓ CON LA SUPERVISIÓN DE FONAES, 645 ALUMNOS 

HAN MEJORADO LAS CONDICIONES DE SALUD, POSEEN SALONES MÁS 

LIMPIOS Y HAN ELIMINADO LOS FOCOS DE INFECCIÓN, ENTRE OTRAS 

VENTAJAS. 

 

NUESTRO GOBIERNO TIENE ABSOLUTAMENTE CLARO QUE EL PROGRESO DE 

UN PAIS,  SE BASA EN LA EDUCACIÓN Y PARA QUE ÉSTA CUMPLA  CON LOS 

CIUDADANOS, ES NECESARIO QUE SE PROPORCIONE LAS CONDICIONES NO 

SOLO NECESARIAS SINO ÓPTIMAS, LO CUAL REDUNDA EN LA CALIDAD 

EDUCATIVA. 

 

EL VIERNES PASADO, EN MI INFORME DE TRES AÑOS DE GOBIERNO, 

ANUNCIÉ LA CREACIÓN DEL “FIDEICOMISO DE FINANCIAMIENTO PARA LA 

EDUCACIÓN, LA  PAZ SOCIAL Y SEGURIDAD CIUDADANA”, EL CUAL NOS 

PERMITIRÁ CONTINUAR INVIRTIENDO EN EDUCACIÓN, DATOS POSITIVOS SE 

HAN DADO A CONOCER  HOY ACERCA DEL INFORME DE DESARROLLO DE 

LOS OBJETIVOS DEL MILENIO. HEMOS AVANZADO, TENEMOS TODAVIA 

MUCHOS COMPROMISOS POR DELANTE.  
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INVERTIR EN EDUCACION, PERMITIRA DARLE   CONTINUIDAD A IMPORTANTES 

PROGRAMAS QUE TIENEN POR OBJETIVO DAR EL SALTO DE CALIDAD AL QUE 

NOS COMPROMETIMOS TODO LOS PAISES  CON LOS OBJETIVOS DEL 

MILENIO. 

 

EMPRESAS COMO INDUSTRIAS LA CONSTANCIA O LA MISMA COCA COLA, 

HAN EMPRENDIDO CON GRAN MAGNITUD,  UNA INVERSION EN EDUCACIÓN; 

LO CUAL LES AGRADEZCO, NO SOLO COMO PRESIDENTE DEL PAIS, SINO QUE 

LO AGRADEZCO EN NOMBRE DE LOS SALVADOREÑOS QUE TAMBIEN 

APLAUDEN ESTE ESFUERZO DE LA EMPRESA PRIVADA.  

 

Y NO PUEDO MENOS QUE APROVECHAR LA OCASIÓN PARA INVITAR A OTRAS 

EMPRESAS,  PARA QUE SE SUMEN AL ESFUERZO DE LA CONSTANCIA, QUE 

SE SUMEN A  ESTA TAREA QUE SE TRADUCE EN BENEFICIO  DE LAS 

PERSONAS Y ESPECIALMENTE DE LOS NIÑOS. 

 

YO SÉ QUE LOS DOS AÑOS QUE  RESTAN A MI GESTIÓN PRESIDENCIAL, NO 

SERÁN SUFICIENTES PARA LLEVAR A CABO TODAS LAS ACCIONES QUE EN 

EL ÁREA EDUCATIVA  SE REQUIEREN PARA ELEVAR SUSTANCIALMENTE SU 

CALIDAD, LO QUE SÍ PUEDO ASEGURARLES, ES QUE NO HABRÁ ESFUERZO, 

QUE NO HAGAMOS PARA INTENTARLO. 

 

POR ESO EL FIDEICOMISO ES IMPORTANTE, ESOS DOSCIENTOS MILLONES 

DE DOLARES, SON FUNDAMENTALES PARA EL PLAN  EDUCATIVO 2021. 
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NOSOTROS YA LE DIMOS VUELTA A LA PAGINA, QUEREMOS RESOLVER ESTE 

PROBLEMA.  Y ESO ES LO QUE HEMOS PRESENTADO EL VIERNES ANTE LA 

ASAMBLEA LEGISLATIVA  SOLUCIONES. ALGUNAS DE ESAS ACCIONES 

COMPRENDEN LA CREACIÓN DE MAS DE MIL PLAZAS PARA  DOCENTES, LA 

CONSTRUCCIÓN DE LA SEGUNDA ETAPA DEL MEGATEC EN LA UNIÓN, ASÍ 

COMO EL INICIO DEL MEGATEC DE CABAÑAS; LA APERTURA DE 10 MIL 

NUEVOS CUPOS DEL PROGRAMA EDÚCAME Y, UNA QUE INTERESA 

ESPECIALMENTE A LOS QUERIDOS MAESTROS: EL ANTEPROYECTO DE LEY 

PRESENTADO A LA  ASAMBLEA, PARA TRANSFORMAR BIENESTAR 

MAGISTERIAL, EN UN ENTE AUTÓNOMO Y ORIENTADO A FORTALECER LOS 

SERVICIOS DE SALUD PARA LOS DOCENTES Y SU GRUPO FAMILIAR. 

 

30 AÑOS HAN ESPERADO LOS MAESTROS  ESTE PROYECTO QUE YA ESTA EN 

MANOS DE LOS DIPUTADOS.  YO SÉ QUE HAY MUCHO MÁS POR HACER Y LO 

HAREMOS NO SOLO EN LA MEDIDA  EN QUE PODAMOS CONTINUAR 

ADQUIRIENDO RECURSOS PARA EDUCACIÓN. LO QUE SÍ LES PUEDO 

ASEGURAR ES QUE ESTA DINÁMICA DE PRIORIZAR LA EDUCACIÓN, SE 

MANTENDRÁ HASTA EL ÚLTIMO DÍA DE NUESTRA GESTIÓN PRESIDENCIAL. 

 

SOLO ME RESTA EL DIA DE HOY,  FELICITAR A LA CONSTANCIA, A LA 

EMPRESAS INVOLUCRADAS EN EL PROYECTO, FELICITAR A LOS MÁS DE 600 

ALUMNOS QUE YA CUENTAN CON UN CENTRO ESCOLAR DIGNO PARA EL 

MEJOR DE LOS APRENDIZAJES 
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QUIERO FINALMENTE DECIRLES ALGO QUE ES FUNDAMENTAL, HAY UNA 

EXPRESIÓN QUE YO SUELO REPETIR: Y ES QUE LO SOCIAL NO ES 

COMPLEMENTO DE NADA, LO SOCIAL ES LA BASE DE TODO. LO SOCIAL 

PERMITE ESTABILIDAD, LO SOCIAL PERMITE CIUDADANOS SANOS, LO SOCIAL 

PERMITE EDUCACIÓN PARA TODOS, LO SOCIAL PERMITE CALIDAD EN LA 

EDUCACIÓN, Y ESO REDUNDARA EN MEJORES CIUDADANOS, EN MEJOR 

PRODUCCIÓN, EN MAS CRECIMIENTO ECONÓMICO Y EN MAS DESARROLLO 

PARA EL PAÍS. 

 

SEÑORES DE LA CONSTANCIA, CON MUCHO GUSTO ESTOY ACA CON 

USTEDES, ACOMPAÑANDOLOS, PORQUE SI CREO, QUE LA EMPRESA 

PRIVADA SALVADOREÑA, HA *** EN LA RESPONSABILIDAD SOCIAL 

EMPRESARIAL, SINO QUE ESTE ES EL CAMINO QUE TODOS DEBEMOS 

TOMAR. 

 

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA. 

 


